

Le 29 janvier 2026

NOTE DU RECTORAT

À l'occasion du décès de l'étudiante Neïssa Tima

C'est avec une profonde consternation et une immense tristesse que l'Université Quisqueya (UniQ) a appris le décès de mademoiselle **Neïssa Tima**, survenu le **26 janvier**, dans des circonstances tragiques et, à ce jour, non élucidées.

Mademoiselle Tima était étudiante à l'Université Quisqueya, admise en **deuxième session de Gestion financière** à la **Faculté des Sciences Économiques et Administratives (FSEA)**. Elle n'avait que **19 ans**, un âge où la vie s'ouvre à peine et où tous les possibles semblent encore à venir. La brutalité de cette disparition rend sa perte d'autant plus insoutenable.

Face à une épreuve aussi douloureuse, les mots paraissent dérisoires et insuffisants pour apaiser la peine des proches. L'Université Quisqueya tient néanmoins à exprimer sa **profonde solidarité**, sa **compassion** et sa **sympathie émue** à la famille de Neïssa Tima, à ses amis, à ses camarades de promotion ainsi qu'à l'ensemble de la communauté universitaire affectée par ce drame.

Son départ soudain et tragique laisse le campus profondément bouleversé.

Que son âme repose en paix.

Jacky Lumarque
Recteur